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Wichtig: 

Termine 2020 beachten! 

(siehe Innenteil)

Endlich: Spatenstich für das neue Vereinsheim war am 27.11.2019
Mit dem Bibelspruch „Alles hat seine Zeit“ (Prediger Kap. 3)

eröffnete Bürgermeister Thomas Barth am Mittwoch,

dem 27. Nov. 2019 den Spatenstich für das schon lang

ersehehnte Vereinsheim. In seiner kurzen Ansprache

bedankte er sich vor allem bei dem Arbeitskreis Sport,

ohne den der Spatenstich wohl immer noch nicht hätte

vollzogen werden können.

Durch den vom TSVgg in 735 (!) Stunden Eigenleistung

durchgeführten Abriss des Anbaus/des Tischtennis-

raums für die Bauvorbereitung mussten Veran-

staltungen, die dort normalerweise durchgeführt werden,

in andere Räumlichkeiten verlegt werden. Großer Dank

ging dabei vom Bürgermeister an die Koordinatorin

Hannelore Pozaroszczyk.

Die Investition sei für Jugend, Gesundheit und die

Vereine gut angelegt, so Barth. Architekt Bott zeigte in

seinen nachfolgenden Worten kurz auf, welche

Räumlichkeiten sich im Vereinsheim befinden werden.

Auf ein Wort…

Alle Bürgermeister (BM) der Gemeinde Stadecken-

Elsheim haben bisher ohne Zweifel ihr Bestes für

unsere Gemeinde gegeben – ehrenamtlich und nach

bestem Wissen und Gewissen.

Was jedoch im letzten Einblick der SPD zu der Amtszeit

von BM Rehm gesagt wurde, muss von uns in zwei

Punkten richtig gestellt werden:

Zur Umsetzung „Renovierung Burgscheune“ hat die

SPD seinerzeit nichts beigetragen. Deren erstellte

Anträge wurden vom Land RPL nicht bearbeitet. Erst

2006 wurde der von BM Müller eingereichte Antrag nach

einem Gespräch mit Minister Hering bewilligt. Teile der

SPD wollten die Burgscheune seinerzeit sogar abreißen

lassen.

Bei dem Baugebiet „In den Acht Morgen“ war nicht der

Flächennutzungsplan, sondern der Bebauungsplan ent-

scheidend. Dieser Plan wurde nach zähen Grundstücks-

verhandlung im Jahr 2006 genehmigt und umgesetzt –

also in der Amtszeit von BM Müller.

Wobei entscheidend für das Zusammenrücken der

beiden Ortsteile, neben der Wohnbebauung, die Ein-

richtung des REWE-Marktes und des gegenüberlie-

genden Geschäfts- und Dienstleitungszentrums waren.

Um dieses Zentrum beneiden uns heute Viele.

Die SPD Fraktion hatte in der Ära Rehm eine Bebau-

ung des Acht Morgen Geländes mehrfach abgelehnt.

Baubeginn ist Anfang 2020. Verzögerungen beim Start

entstanden vor allen Dingen durch zusätzliche Gut-

achten, die zunächst nicht vorhersehbar waren.

Bis Ende 2020 soll das Gebäude und bis Frühjahr 2021

das Außengelände fertiggestellt sein. Das Bauunter-

nehmen Herbert Dillig GmbH & Co. KG aus Simmern ist

mit der Bauausführung beauftragt worden. Um mit

einem Zitat von Ovid, einem römischen Epiker um das

Jahr 1 herum zu enden: „Gut Ding will Weile haben.“

Dynamischer Spatenstich – von links: die Beigeordneten Horst u. Doll, 

Bürgermeister Barth, der  Beigeordnete der VG Nieder-Olm Knoblich, 

die Architektin Bott, der 1. Beigeordneter Krützfeld und 

die Bauleiterin Pastoriza vom Baunternehmen Dillig

Aufstockung – Ansicht Ost von der Rupt-sur-Moselle-Str. – Quelle: Schuster Architekten

Kinder sind unsere Zukunft – Ausbau der Kita HdK

Die Planzahlen sprechen für sich: es wird mehr Kinder

in der Ortsgmeinde geben, und der gesetzliche

Anspruch von Eltern auf einen Kindergartenplatz steigt.

Das hat zur Folge, dass zwei neue Kindergruppen in

einer Kita der Gemeinde ab 2021 Platz finden müssen.

Die idealste Voraussetzung dafür bietet das Haus des

Kindes (HdK).

In einer fraktionsübergreifenden Arbeitsgruppe, in der

auch die bisherige Architektin, die Leitung des HdK und

Elternvertreter vertreten waren, wurde eine Auf-

stockung, die auch immer von der CDU Fraktion

präferiert wurde, vorgeschlagen und vom Gemeinderat

gebilligt. Neben den beiden Gruppenräumen von je

45 m² sind ein neuer Sanitär- und Wickelbereich, zwei

Nebenräume, ein Personalraum von 35 m², ein

zusätzliches Personal WC und ein neuer Putzraum

geplant. Die Konzeption sieht in jedem Fall vor, die

Räumlichkeiten langfristig auch multifunktional nutzen

zu können.

Hey du, mach doch mit bei der Jungen Union 

Stadecken-Elsheim und melde dich unter:  

JU_Stadecken-Elsheim@gmx.de



Sanierung der Schul- und Mainzer Str. (L 426)

Sicherlich werden wir alle in unserer Gemeinde viel Geduld

haben müssen. Bei der Sanierung der Schul- und Mainzer

Str. (L 426) wird es zu erheblichen Einschränkungen bei der

An- und Abfahrt der Grundstücke, dem Parken und der

Zulieferung für Gewerbetreibende kommen.

Es bedarf deshalb einer klugen und konsequenten

Abstimmung mit der bauverantwortlichen LBM (Landes-

betrieb Mobilität) und einer transparenten Information der

Gemeinde an die Bürger*innen.

Die größte Herausforderung wird es bei der Sanierung des

Bereiches Einfahrt Spielbergstraße/Weinklauer/Effengraben

geben, denn in diesem Moment wird Stadecken von

Elsheim „abgetrennt“. Eine Zufahrt von dem einen zum

anderen Ortsteil wird in dieser Zeit nur weiträumig (also

über andere Ortschaften) möglich sein.

Um vor allem den Kindern einen sicheren Weg zur Schule

zu gewährleisten, wurde der kleine Weg „Am Spielberg“,

der parallel zur Spielbergstraße verläuft und auf den

Effengraben trifft, befestigt

In diesem Zusammenhang appellieren wir von LiStE

inständig an alle Autofahrer, die dann vorgegebenen

Umleitungen zu nutzen! Landwirtschaftliche Wege sind

für den öffentlichen Verkehr nicht geeignet!

Baubeginn soll Frühjahr 2020 sein. Bis dahin werden Sie

von der Gemeindeverwaltung ausreichend über Dinge wie

z. B. die Müllentsorgung, Ausweichparkflächen und den

Bauzeitenplan informiert.

Sie können sich auch gerne bei Fragen zu diesem Projekt

an uns wenden: info@liste2014.de. (Foto: geoportal.rlp.de)

V. i. S. d. P.

CDU – Ortsverband Stadecken-Elsheim

Erika Doll – 1.Vorsitzende

55271 Stadecken-Elsheim

Kreuznacher Str. 2

Tel.: 06136 / 922930 – Email: 

info@liste2014.de

Homepage: www.liste2014.de 

Vielen Dank für Ihren Besuch an unserem Weihnachtsmarktstand!

CDU Jubilare im Jahr  2020

Thomas Barth 25 Jahre

Christoph Hillenbrand 25 Jahre

Frank Bernhart 30 Jahre

Silke Hees 30 Jahre

Dieter Laukhardt 30 Jahre

Eva-Maria Richardt-Lex 30 Jahre

Anneliese Neumann 45 Jahre

Werner Neumann 45 Jahre

Besondere Geburtstage 

unserer Mitglieder 2020

16. Feb. Klaus Dietrich

22. Feb. Manfred Fuchs

10. Mai  Karl Baumgärtner 

17. Mai Ingo Stahr

24. Mai Werner Hoheisel

25. Mai Waltraud Bauer

02. Juli Dr. Jürgen Faltin

09. Nov. Gerlinde Kersten

20. Nov. Silke Hees

Wussten Sie schon, dass deutsche Arbeitnehmer*innen einen Anspruch auf durchschnittlich 26 bis 30

Urlaubstage im Jahr haben, also fünf bis sechs arbeitsfreie Wochen. Mehrere Wochen am Stück nimmt sich

aber kaum einer in der Bundesrepublik frei. Nur etwa 14 Prozent der Arbeitnehmer gönnen sich drei- oder

mehrwöchige Urlaube. Obwohl das eigentlich die von Experten empfohlene Urlaubsdauer für eine optimale

Entspannung ist.

Gleichzeitig bedanken

wir uns bei allen

Helfern, Begleitern und

Mitgliedern für 2019

und freuen uns auf Ihre

weitere Unterstützung.

LiStE – eine Initiative

der CDU Stadecken-

Elsheim – wünscht allen

Bürger*innen ein frohes

und gesundes neues

Jahr.

CDU Termine 2020

Mitgliederversammlung Burgscheune Di 14. Januar 2020

Starkbieranstich Rheinhessenstube Fr 28. Febr. 2020

Weinstand an der Elsheimer Kerb 2. Wochende im Mai

Weinstand an der Stadecker Kerb 4. Wochenende im August

Wandertag mit der CDU So 04. Okt. 2020

Grußwort des Bürgermeisters

Liebe Stadecken-Elsheimerinnen

und Stadecken-Elsheimer,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende entgegen.

Was haben wir in diesem Jahr nicht alles gemeinsam

erlebt! Besonders eindrucksvoll wird uns sicherlich das

50-jährige Jubiläum im Juni in Erinnerung bleiben.

Tage der Freude und des gemeinsamen Feierns, in

denen sich unsere örtliche Gemeinschaft von ihrer

besten Seite gezeigt hat. In denen wir ein Zusam-

mengehörigkeitsgefühl gespürt haben, das uns bis

heute trägt.

Besonders bedanke ich mich bei all denjenigen, die sich

im Vorfeld und während der Feierlichkeiten in vielfältiger

und intensiver Weise eingebracht haben, damit dieses

Wochenende zu einem unvergesslichen geworden ist!

Gleichzeitig und nicht weniger herausforderungsvoll

haben Sie einen neuen Gemeinderat gewählt. Ihre

große Wahlbeteiligung hat deutlich gemacht, wie wichtig

Ihnen die örtliche Politik ist.

Dafür danke ich Ihnen ebenso herzlich, wie für Ihr Ver-

trauen, mich für weitere 5 Jahre zu Ihrem Ortsbürger-

meister zu wählen.

Wir haben uns in der Verwaltung breiter aufgestellt und

neue Geschäftsbereiche gebildet. Die Zusammenarbeit

dort und im Gemeinderat läuft sehr vertrauensvoll, und

ich bin mir sicher, dass wir die vor uns liegenden Auf-

gaben in einem besonders arbeitsintensiven Jahr 2020

gemeinsam gut bewältigen werden.

Jetzt, zum Jahresende, gibt sich die Gelegenheit,

einmal bewusst abzuschalten und im Kreise seiner

Lieben ruhige Stunden zu genießen. Dazu wünsche ich

Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten

Start ins neue Jahr 2020!

Es grüßt Sie aufs Herzlichste,

Ihr Thomas Barth

Ortsbürgermeister


